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        México, D.F. a 29 de abril de 2010. 

 
Diputado Francisco Ramírez Acuña, presidente 
de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
en el Recinto del Palacio Legislativo de San 
Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Diputado, ¿qué balance puede hacer de este periodo 
ordinario de sesiones que concluye? 
 
RESPUESTA.- Fue un periodo un tanto cuanto difícil, pero que se 
puso el esfuerzo de cada grupo parlamentario para ir 
trabajando; ustedes lo vieron, incluso el mismo día de hoy, que 
estuvieron todas las comisiones trabajando, todos los grupos 
parlamentarios haciendo un gran esfuerzo para que saliera el 
mayor número de dictámenes, se logró avanzar de una manera 
muy importante. 
 
Y estoy seguro que se irán teniendo los acuerdos necesarios 
para tener los mejores resultados en los próximos periodos. 
 
PREGUNTA.- ¿Acciones colectivas, varias reformas constitucionales 
se lograron? 
 
RESPUESTA.- Creo que salieron muchos temas que a lo mejor 
habíamos hecho algún especial… teníamos los mexicanos 
esperanzas de que pudieran salir las reformas que se han 
mencionado por mucho tiempo; sin embargo, creo que se dieron 
pasos muy importantes que hoy estará revisando la Cámara de 
Senadores, pero que en el seno de la Cámara de Diputados 
transitamos en muchas reformas constitucionales, en temas de 
salud que son importantes y que esto nos llama a una mejor 
participación. 
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PREGUNTA.- Diputado, aun cuando usted dice que podría ser en el 
próximo periodo algunas reformas importantes, ¿qué se le ha 
quedado a deber a la ciudadanía? 
 
RESPUESTA.- Creo que todavía no hemos hecho las grandes 
reformas que se están necesitando y en esto tengo la impresión 
que todos los grupos parlamentarios están conscientes. 
 
Nada más no se ha tenido el momento adecuado ni el poder que 
los propios grupos encuentren el mayor de las coincidencias 
para poderlos sacar adelante, pero de que hay una conciencia 
en todos de que hay que sacar estas reformas, existe; creo que 
solamente hay que encontrar el momento adecuado y las 
mejores condiciones de negociación. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿considera necesario un periodo 
extraordinario de sesiones, pero sobre todo después del proceso 
electoral para que no se contamine? 
 
RESPUESTA.- Es lo que le iba a señalar, que después del proceso 
electoral, después del mes de julio creo que será motivo en que 
todos los grupos parlamentarios estarán o estaremos revisando 
la posibilidad de algún periodo extraordinario. 
 
Creo que sí es necesario, creo que sí se necesita, hay reformas 
pendientes en que tenemos que.. o bien darles para adelante o 
bien desecharlas, pero tenemos que resolver y que no se 
queden en el limbo estas iniciativas que son esperadas por el 
pueblo de México o por una gran parte de los mexicanos y que 
tenemos que dar respuestas adecuadas. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuáles serían las prioridades? 
 
RESPUESTA.- Las grandes reformas que están pendientes, los 
mismos temas fiscales, el tema laboral, temas económicos que 
son importantes y que se están requiriendo para que el país 
salga adelante o bien darle una nueva reestructura, pero creo 
que sí es necesario un periodo extraordinario. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero hasta después de las elecciones? 
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RESPUESTA.- Como bien se mencionaba hace un momento, las 
elecciones pueden contaminar cualquier proceso legislativo o de 
buenos acuerdos porque se pondrán seguramente sobre la mesa 
los temas electorales más que otros.  
 
PREGUNTA.- ¿A quién le tocará ahora presidir la Mesa, diputado?, 
¿y sí ya se baraja algún nombre dentro del partido al que le va a 
tocar? 
 
RESPUESTA.- No he escuchado todavía nada, pero seguramente 
que eso se tendrá con mayor fuerza sobre el mes de agosto, 
antes de que regresemos en septiembre. 
 
Muchas gracias. 

 
-- ooOoo -- 


